

Messerschmitt KR 202 Automobil-Kult-Uhr

Im Jahre 1953 präsentierte Messerschmitt auf dem Genfer Auto-Salon den ersten Kabinenroller, der heute gewürdigt wird als Symbol für jene Wirtschaftswunder-Jahre, als in Deutschland die allgemeine Motorisierung begann. Ein Kult-Auto das auch im 21. Jahrhundert die Menschen noch begeistert.

Die Neuauflage des Kabinenrollers der Messerschmitt-Werke hat uns dazu veranlasst eine gleichnamige Uhrenserie aufzulegen. Die Farbigkeit der Kabinenroller haben wir bei den Uhren im Zifferblatt umgesetzt: Türkis, Blau und Creme

Ausgestattet mit passenden oder gegensätzlichen Lederbändern und auch ein Milanaiseband fehlt dabei nicht.

Das Design von Gehäuse, Zeigern und Ziffern ist dem Bauhaus angelehnt.

Die Uhren gibt es mit Schweizer Quarzwerk zu einem UVP ab 220 €.

Es sind ebenfalls Varianten mit Schweizer Automatic-Werken verfügbar.

Als kleines Schmankerl gibt es die KR 202 in einer Blechdose mit Abbildung des Kabinenrollers.

